## Neuer Schwung für die Inninger Grünen: Vorstandswahlen und Mitgliederzuwachs



Albert Riederer, Miriam Rothkäppel, Holger Wagner

Am Montag, den 04.11.2024, fand im Gateway to India die zweijährliche Vorstandswahl des Ortsverbands der Grünen in Inning am Ammersee statt. Neben einem motivierenden Mitgliederzuwachs wurde ein engagiertes Vorstandsteam gewählt, das den Ortsverband durch die bevorstehende Bundestagswahl 2025 führen wird. Diese Wahl fällt in eine politisch aufregende Zeit: Nach dem Bruch der Ampelkoalition tritt Robert Habeck mit großer Zustimmung der Parteibasis (96,5 %) als Kanzlerkandidat für die Bundestagswahl am 23. Februar 2025 an.

Auch in Inning wachsen die Grünen weiter: Seit 2022 konnte die Mitgliederzahl um beeindruckende 50 % gesteigert werden – ein klares Zeichen für die zunehmende Unterstützung grüner Politik vor Ort. Besonders erfreulich: Es gab in diesem Zeitraum keine Austritte, was die Stabilität und das Engagement der Bündnisgrünen vor Ort unterstreicht.

## Vorstandsteam mit Herz und Vision

Im Amt bestätigt wurden Miriam Rothkäppel (37) und Albert Riederer (77). Rothkäppel, Verwaltungsjuristin und Mutter von drei Kindern, engagiert sich besonders für Umwelt- und Naturschutz sowie für ein familienfreundliches Inning. "Dabei sind mir u.a. sichere

Verkehrswege für unsere Kinder wichtig. Es gibt zu viele Stellen in Inning, die echt gefährlich sind, so z.B. in der Moosstraße. Hier gibt es viel Verbesserungsbedarf!", erklärt sie.

Albert Riederer setzt sich für bezahlbaren Wohnraum und ein lebenswertes Inning ein. Als der führende von drei Marktleitern des beliebten Wochenmarkts sorgt er für ein vielfältiges Angebot regionaler Produkte. Am 21. November lädt der Markt mit verlängerter Öffnungszeit bis 20:00 zum herbstlichen Schmankerlmarkt ein.

Neu im Vorstand ist Holger Wagner (49), Geschäftsführer und Gesellschafter eines Virtual-Reality-Studios, sowie Meditationslehrer. Er möchte Brücken bauen und für mehr Miteinander sorgen: "Mich fasziniert es, scheinbar widersprüchliche Perspektiven zu vereinen. Mein Ziel ist es, die Partei intern und extern besser zu vernetzen, um gemeinsam kreative Lösungen für die Herausforderungen unserer Zeit zu finden."

## Wahlkampf im Fokus

Die erste Aufgabe des neuen Vorstands wird sein, die Bundestagswahl am 23. Februar 2025 mit vollem Einsatz vor Ort zu unterstützen. Unsere Direktkandidatin Verena Machnik soll im Ort als starke Stimme für die Region bekannt gemacht werden und wir möchten für eine konsequent grüne Politik begeistern. Mit einem motivierten Team und klarer Vision freuen wir uns darauf, Inning gemeinsam nachhaltiger und für alle noch lebenswerter zu gestalten.